

Fecha Sección Página 15.01.2010 Primera 11



· Pipa de la paz "michoacana" ·¿Qué pasará en Juárez?

mposible no sentir que se estruja el corazón. Más porque los mexicanos sabemos de que se trata: quedaron inscritas en nuestra retina cardiaca las imágenes del sismo del 85 que ahora vemos repetirse, pero potenciado en Haití.

¿Es mi imaginación o se ven muchos niños solos en las fotos? Claro, los fotógrafos, reporteros, buscan lo que retrata más la tragedia... Eso junto con miles de cadáveres en las calles que presagian infecciones y más muertes por ello... y el dolor.

Parece como la realización del dicho que también es real: al perro más flaco se le cargan las pulgas. Un país paupérrimo al que ahora suma que un tercio de su población perdió todo o muy poco que tenía. Un país que en 23 años ha cambiado de presidente 18 veces, donde casi no hay infraestructura y casi ni Estado. Ayer lo escribía Carlos Loret de Mola: brinda una mirada a África... desde América.

Por todas partes hay datos de cómo hacer donaciones. Hoy Telcel también lo hará vía mensaje SMS y se suma el centro de acopio del DIF......

Esteban Arce y Norberto Rivera fueron demandados ayer por presunta discriminación. Y aunque esto, en muchas otras partes del país no tiene pena alguna (más que la pena ajena), en el DF sí...

Si fueran hallados culpables enfrentarían de uno a tres años de prisión y de 50 a 200 días de multa, como dice el artículo 206 del Código Penal.

La demanda la presentó Jaime Genaro López Vela, representante legal de la comunidad Lesbianas, Gays, Bisexuales y Transgéneros por incitar a la violencia y atentar contra la dignidad de personas por orientación sexual e identidad de género...

Francamente, querido lector, qué desastre el de la abortada (¿habrá derechos desde la concepción para iniciativas demográficas no realizadas?) Cédula de Identidad Única. Lo cierto es qué controversia ha provocado esta "cédula" aún antes de nacer.

Un recorrido por su cortísima vida: anunciada en 2009 con bombo y platillo por Gobernación; sujeto de escándalo por los primeros "beneficiados" por la licitación ganadora, desestimada por diputados en el Presupuesto y ahora cuestionada por el IFAI, quien —hasta en un par de semanas, tras leer un reporte de un especialista español— dictaminará si hacer un registro viola o no los datos personales de

los mexicanos. Debate al que —¡hasta ahora!— la Comisión Permanente llama a la CNDH. Antes de todos "embarazarse" (en más de una acepción) con la cédula, ¿no hubiera sido mejor checar todo?

Total que de la Cédula de Identidad Única queda nada. Tendremos credencial de elector para los mayores de 18, pero además el gobierno federal emitirá cédula de identidad para menores de edad y residentes en el extranjero.

En fin, que confian en que para el 31 de marzo se definan los términos legales que permitan que tengamos... pues lo que sea que tendremos. Lo originalmente soñado, descanse en paz.

Ayer, los dos michoacanos brindaron con agua de la planta potabilizadora que acababan de inaugurar: Leonel Godoy y Felipe Calderón.

Así acabó, por el momento, su enfrentamiento. Godoy se quejó que integrantes del gabinete calderonista vayan a Michoacán sin avisarle y siempre se reúnan con Luisa María "Cocoa" Calderón, hermana del Presidente que quiere ser gobernadora.

¿Qué hará el Presidente? Buena pregunta. ¿Se atreverá a apoyarla para que sea candidata panista? En varios sentidos suena mal en este país tan marcado por el nepotismo (en todos los partidos), pero... ¡¡ella fue política y candidata antes que él!!

Por cierto, detalle de color: ¿sabía que fue justo en una campaña de Cocoa a la alcaldía de Morelia que el presidente se le declaró a su actual esposa? Pues sí. Románticamente, le dijo: "Sólo te puedo ofrecer una tarde de Sol con pueblo". Y ella dijo sí.

El Ejército no fue la solución. Ayer se replegó a zonas rurales en Ciudad Juárez; entró la Policía Federal en su lugar. ¿Qué ciudad sigue?

En esa localidad, hace tiempo se hizo una campaña que no se pudo ver. Algunos de los mensajes, en espectaculares, decían: "Señores autoridades: Sus "reuniones cumbre", "operativos", "tecnología de punta" e "inteligencia" fracasaron". ¿Ya se dieron cuenta?"; "Si pagamos extorsiones, no podemos pagar impuestos"; "Señores criminales: Ya dejen de poner en ridículo a nuestras autoridades". Firmaban "Juarenses por la paz".

reporte de un especialista español—dictaminará si hacer un registro viola o no los datos personales de 49 menores que fallecieron en el incendio de la guardería ABC.



Página 1 de 2 \$ 32860.62 Tam: 302 cm2 LQUIROGA



Fecha	Sección	Página
15.01.2010	Primera	11



No se fije, pronto dirá "candidato a la Presidencia..."